



La Rose SA
Route d'Yverdon 50
1470 Estavayer-le-Lac

alex@scobi.ch
079 600 92 48

Aux représentants des médias

Communiqué de presse

LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DES LOCAUX QUI VONT ACCUEILLIR L'ENTREPRISE VISSMANN (SUISSE) SA AINSI QUE DES ENTREPRISES LOCALES SONT TERMINEES EN ZONE ARTISANALE D'ESTAVAYER-LE-LAC.

Estavayer-le-Lac, le 20 décembre 2021 – La Rose SA est fière d'annoncer la fin des travaux de son chantier en Zone artisanale Le Piolet qui accueillera une succursale de l'entreprise Viessmann (Suisse) SA, un des principaux fabricants internationaux de systèmes de chauffage, industriels et de refroidissement. Les nouveaux locaux accueilleront également trois entreprises staviacoises et un appartement alors qu'un bureau reste à louer.

Au printemps 2018, l'entreprise Viessmann (Suisse) SA a contacté la COREB pour l'aider à trouver des locaux industriels dans la Broye pour l'extension de son entreprise. La COREB a alors sollicité la Commune d'Estavayer. La Commune n'ayant pas de local industriel à mettre à disposition, l'idée de construire des locaux en collaboration avec des privés par le biais d'une société immobilière a émergé. Un partenariat public-privé a été conclu entre la Commune d'Estavayer et des acteurs économiques locaux et régionaux pour créer une société immobilière dénommée La Rose SA.

Le chantier a débuté le 22 février 2021 et s'est terminé le 23 décembre 2021. Les délais, ainsi que le budget de 3.1 millions ont pu être tenus. En tout, ce sont 850 m² de surface de plancher qui seront louées, principalement par l'entreprise Viessmann (Suisse) SA mais aussi par une succursale du Groupe Grisoni, par Air Production (société de production vidéo) et par un coach sportif privé, M. Wolhauser qui possède déjà un fitness à Estavayer-le-Lac. Un appartement est également présent sur place alors qu'une surface administrative de 60m² reste à louer.

40 EPT (équivalents plein temps) de l'entreprise Viessmann (Suisse) SA seront rattachés à cette succursale d'Estavayer-le-Lac.

Les actionnaires de La Rose SA se réjouissent d'avoir pu mener à bien en un temps record ce beau projet qui répond à un besoin pour l'économie locale et régionale.

Les locaux peuvent être visités le mardi 21 décembre 2021 entre 11h00 et 13h30.